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　生ごみの分別収集及び再資源化について。

生ごみの分別収集による焼却費用の削減効果及び焼
却炉の延命効果についてどう考えるか。

生ごみの再資源化を民間事業者に委託して、地域循
環共生圏事業として進めることについて、どう考える
か。

生ごみの再資源化については、家畜ふん尿に混入し
ての発電事業や堆肥化などの方法があるが、その可能
性についてどう考えるか。

家庭用ディスポーザー（調理用流し台の下部に接続
している排水設備に直接取り付ける生ゴミ粉砕機）の
設置に補助金を出している藤枝市の取組についてどう
考えるか。

プラスチック容器包装と生ごみの分別収集及び再資
源化は、どちらかを優先させるのではなく、並行して
取り組むべき課題と考えるがいかがか。

現在の放課後児童ク
ラブの定員で子どもや
保護者の需要に応えら
れているか

補助金なしで運営している民間事業者の運営状況（子
どもの人数、指導内容など）を把握しているか。

市　　長
副 市 長
関係部長(1)の民間事業者が受け皿となって子どもや保護者の

ニーズに応えているのが実態なのだから、一定の条件を
満たしている施設運営者の希望に応じて、公設民営の児
童クラブとして認めるべきではないか。

新たな資源ごみの分
別収集及び再資源化に
ついて

プラスチック容器包装の分別収集及び再資源化につい
て。
　

市　　長
関係部長

市民への周知開始時期と周知期間についての考え
は。

分別収集の方法（頻度、専用袋、収集運搬事業者な
ど）についての考えは。

　分別収集及び再資源化に要する見込み額は。
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